



Kuppenheim, 27.07.2022

### Zum Schuljahresende...

Liebe Eltern,

das Schuljahr neigt sich dem Ende zu und Schüler, Eltern wie auch wir Lehrer freuen uns auf die Sommerferien.

Ich möchte heute die Möglichkeit wahrnehmen, Sie über einige wichtige Ereignisse in den letzten Wochen zu informieren.

#### Schulfest und Ehemaligentreffen

Am großen Andrang beim Schulfest und Ehemaligentreffen der Realschule Kuppenheim am 24.6.22 wurde deutlich, wie erfolgreich und lebendig die Werner-von-Siemens-Realschule auch nach 55 Jahren ist. Begonnen wurde das Fest um 16 Uhr. Zuerst hatten die derzeitigen Schülerinnen und Schüler viel Spaß an den zahlreichen Spielstationen, die auf der Wiese hinter dem Schulgebäude aufgebaut waren. Beim Kistenklettern, Bobbycar-Rennen und Balancieren auf der Slackline zeigte sich so manches sportliche Talent. Geschicklichkeit, Vertrauen und Teamgeist waren auch beim „Blindenlauf“ gefragt, bei dem es darauf ankam jemanden mit verbundenen Augen durch einen Hindernisparcours zu führen. Im diesjährigen Rennen konnte sich das Lehrerteam knapp gegen die Schülermannschaft durchsetzen. Durch Informationsstände in der Aula und im Eingangsbereich der Schule gaben nicht nur die Schulsanitäter und die SMV Einblicke über ihre Aufgaben und ihren Einsatz im Schulalltag.

Gegen 18 Uhr begann dann das Ehemaligentreffen. An der „Wall of fame“ konnten sich die anwesenden ehemaligen Schüler nach Abschlussjahrgängen eintragen und wiederfinden. Für ein Schmunzeln sorgte dabei so manches Foto aus vergangenen Zeiten. Viele Erinnerungen wurden beim Rundgang durch die Schule und die Klassenzimmer wieder wach und manches Wiedersehen mit einem einstigen Lehrer führte zu emotionalen Momenten. Beim Gespräch mit den ehemaligen Schülern wurde immer wieder erwähnt, wie prägend die Schulzeit an der Realschule Kuppenheim war. Die gute Vorbereitung auf die berufliche Zukunft und das Miteinander zwischen Schülern, Lehrern und Elternschaft haben bis heute Spuren hinterlassen. Sie waren und sind ein herausragendes Qualitätsmerkmal dieser Schule.

Durch das Engagement der Eltern und des Fördervereins wurde ein großartiges Angebot an Kuchen, Getränken und Speisen möglich, das von allen gern angenommen

wurde und etwas vergessen ließ, dass das Wetter nur bedingt mitmachte. Das Highlight des Abends waren die Auftritte der Schulband unter der Leitung von Frau Weber. Die Schülerinnen und Schüler – sowie Herr Daubner – wurden für ihren Gesang und ihre instrumentale Begleitung bejubelt. Nach einem gemütlichen Ausklang an den Tischen endete ein denkwürdiger 55. Geburtstag der Realschule Kuppenheim.

**Herzlichen Dank an alle Lehrer, Schüler, Eltern,** Vertreter der Gemeinde, die Mediambulanz, Kooperationspartner und Frau Wisser von der Sozialarbeit und Herr Rahner, die dieses Fest ermöglicht haben. Ein besonderer Dank geht auch an unsere Sponsoren: Heinz-von-Heiden, Gross Energietechnik, Sparkasse Baden-Baden Gaggenau, Gemeinde Muggensturm, Reisebüro Reisezeit Kuppenheim, MAT Moderne Abgastechnik Kuppenheim, Point S – Vorka Reifenhandel Muggensturm, MiPCon Michael Peter Consulting, AXA Generalvertretung Kolb Kuppenheim, Gymnasium Fitness- und Gesundheitsstudio Rastatt, La Plaza Muggensturm, Landgasthof Kreuz Muggensturm, Radhaus Kastner Kuppenheim, Event-Express Rotenfels

### **Neue Konrektorin Frau Christine Beß**

Am Montag, 11.07.2022, durften wir unsere neue Konrektorin Frau Christine Beß an der Werner-von-Siemens Realschule willkommen heißen.

Nach dem Studium der Fächer Französisch, Englisch und Geschichte an der Pädagogischen Hochschule Ludwigsburg und dem absolvierten Referendariat in Heilbronn war sie zuerst am großen Bildungszentrum der Grimmelschule in Renchen und danach 13 Jahre an der Realschule Rheinstetten tätig. Innerhalb dieser Zeit gelang es ihr zahlreiche Einblicke und Erfahrungen in das komplexe System Schule zu bekommen von denen sie nun in ihrer neuen Position profitieren kann. Ein Schwerpunkt ihrer Tätigkeit war neben der Arbeit im Schulentwicklungsteam der mit viel Engagement geführte Austausch mit Frankreich und die Kooperation mit der Grundschule.

Dem neuen und herausfordernden Aufgabenbereich sieht sie mit Freude entgegen, da ihr die berufliche Veränderung die Gelegenheit bietet Schule gemeinsam voranzubringen und zukunftsorientiert zu gestalten.

Im privaten Bereich liegen ihr Kunst, Kultur, Sprache und Musik am Herzen.

Die Schulgemeinschaft wünscht Frau Beß nur das Beste für Ihre neue Aufgabe und wir freuen uns auf eine tolle Zusammenarbeit!

### **Verabschiedung unserer Schulsozialarbeiterin Laura Wisser**

Schweren Herzens wurde am 13.07.2022, unsere Schulsozialarbeiterin Frau Laura Wisser verabschiedet. Seit 8 Jahren gibt es an der Werner-von-Siemens- Realschule Schulsozialarbeit und Frau Wisser hat von Anfang an diese Ära geprägt.

Zu Beginn war noch unklar, wer die „Neue“ da eigentlich ist und was „die so tut“. Frau Wisser schaffte es in kürzester Zeit, das Vertrauen des Lehrerkollegiums und der Schülerschaft zu erlangen, so dass sie schon bald ein fester Bestandteil der pädagogischen Landschaft der Werner-von-Siemens-Realschule wurde.

Frau Wissers offene und stets freundliche Persönlichkeit und ihr hohes Maß an Empathie führte dazu, dass die Schüler oft schon im Anfangsstadium bei kleinen und großen Problemen bei ihr Rat suchten.

Neben den einzelnen Problemfällen, die auch an ihr nicht immer emotional spurlos vorbei gingen, war sie aber auch als Streitschlichter, „Detektiv“ oder einfach nur als ZuhörerIn aktiv.

Frau Wissers haben wir unser umfangreiche Präventionskonzept zu verdanken. Frau Wissers beschäftigte sich im weitesten Sinn auch mit Unterricht.

Konkret gab sie in den 5. Klassen Stunden zum Thema „Lernen-lernen“ und ihre Mädchen-AG in den 5. und 6. Klassen erfreute sich großer Beliebtheit.

Die Schulgemeinschafts der Werner-von-Siemens-Realschule Kuppenheim bedankt sich aufs herzlichste für ihr Engagement in den letzten 8 Jahren und wünscht Frau Wissers für die Zukunft nur das Beste!

Im Namen der Schulgemeinschaft Jürgen Haller, Rektor Werner-von-Siemens-Realschule, Kuppenheim

### **Ausblick auf das Schuljahr 2022-2023**

Das Schuljahr startet für die Klassen 6 bis 10 am Montag, 12.09.2022. Der Tag endet für die Schüler nach Stundenplan, spätestens aber um 12.50 Uhr. Ab Dienstag, 13.09.2022 findet dann Unterricht nach Plan statt. Die 5. Klassen starten ihre Realschullaufbahn am Dienstag, 13.09.2022 ab 8.30 Uhr mit einer kleinen Einschulungsfeier.

Zum neuen Schuljahr wird unsere Webuntis-App zum Anzeigen der Stunden- und Vertretungspläne durch ein neues Produkt (SDUI) ersetzt. Webuntis ist somit ab sofort nicht mehr nutzbar. Die Zugänge für die neue App erhalten Schüler und Eltern in der ersten Unterrichtswoche.

Ich wünsche allen Schülern, Eltern, Kollegen und sonstigen am Schulleben Beteiligten schöne, erholsame Sommerferien und freue mich auf ein tolles neues Schuljahr!

Für weitere Informationen, insbesondere für Fotos zu den letzten Ereignissen, besuchen Sie bitte unsere Schulwebseite

<http://www.rs-kuppenheim.de>

Bleiben Sie gesund!

Gez. Jürgen Haller  
Rektor Werner-von-Siemens-Realschule Kuppenheim